



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 23.05. bis 25.05.2025

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitagvormittag, den 23.05.2025, wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Ost und Vockrode eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 8429 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 120 km/h wurden 99 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 189 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Samstagvormittag, den 24.05.2025, wurde auf der B 185 zwischen Porst und Würflau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 623 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 47 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 116 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Sonntag, den 25.05.2025, kam es gegen 17:34 Uhr auf der BAB 9 in Fahrtrichtung München zwischen den Anschlussstellen Köselitz und Coswig zu einem Verkehrsunfall mit zwei beteiligten Fahrzeugen. Ein 38-jähriger Fahrer eines PKW Volvo befuhr die linke Fahrspur und bemerkte das Anhalten des PKW Volvo einer 53-jährigen Fahrerin vor ihm zu spät. Es kam zur Kollision. Durch den Unfall wurde die Fahrerin leicht verletzt. Die Fahrzeuge blieben fahrbereit. Es entstand ein Gesamtsachschaden von ca. 4.000 Euro. Gegen den 38-jährigen Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 23.05.2025, kam es gegen 16:47 Uhr auf der BAB 9 in Fahrtrichtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Coswig zu einem Verkehrsunfall mit drei beteiligten Fahrzeugen. Eine 24-jährige Fahrerin eines PKW VW befuhr die linke Fahrspur und bemerkte das Anhalten des PKW Daimler-Benz vor ihr zu spät. Es kam zur Kollision, so dass der PKW Daimler-Benz auf den davor befindlichen PKW Mazda eines 36-jährigen Fahrers geschoben wurde. Durch den Unfall wurde eine Insassin im PKW Daimler-Benz und die 24-jährige Fahrerin des PKW VW leicht verletzt. Der PKW VW war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Es entstand ein Gesamtsachschaden von ca. 15.000 Euro. Gegen die 24-jährige Fahrerin wurde ein Strafverfahren eingeleitet.